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安徽声音

谈医疗
全国人大代表、省人大常委会副主任朱维芳

说到“合肥瓷娃娃”几欲落泪
“罕见病患者群体面临的特殊困难主要

是没有医疗保障机制。国家对罕见病至今

没有定义，造成政策缺位，医保不管，患者看

不起病。”全国人大代表、安徽省人大常委会

副主任朱维芳在京接受记者采访时透露，她

已经连续五年呼吁国家关注这一特殊群体，

期待加快罕见病领域的立法。

“那些罕见病患者太可怜了，每次看到

他们都让我万分揪心。还记得上次我去合

肥市看望一个叫杜亚倩的女孩。16岁的她

患有一种罕见的成骨不全症。也就是人们

常说的‘瓷娃娃’，几乎从出生时起，她就开

始不断地骨折。”说到这里，记者见到朱维芳

的眼睛已经湿润了，说话也哽咽了起来。

朱维芳建议，我国应建立罕见病基本医

疗保障机制，以建立专门的罕见病医疗保障

基金作为第一步。借鉴国外和台湾地区的

有关罕见病治疗基金方面的法律、制度和思

路，建立我国专门的罕见病医疗保障基金，

专为保障他们平等享受医疗的权利。

受界首市国土资源局委托，我公司将举办“界首市
2011—06国有建设用地使用权拍卖会”。现公告如下：

一、拍卖时间：2011年3月30日上午10时。
二、拍卖地点：界首市土地交易大厅(解放五大街)。
三、拍卖标的：界首市2011—06号地块。位置：人民

东路南侧，面积约28278 m2,用途：居住兼容商业，出让年
限：商业40年、住宅70年，容积率≤3.9，绿地率≥45%，
建筑密度≤25%。整体拍卖参考价：5400 万（有保留
价）。

四、标的展示时间、地点：自公告日至拍卖前日、标
的物所在地。

五、注意事项：有意竞买者（中华人民共和国境内外
的法人、自然人和其他组织均可申请参加竞买，但法律
法规对申请人另有限制的除外）。请持相关证件至界首
市土地交易大厅或我公司办理竞买登记手续，并缴纳叁
千万元竞买保证金（开户单位：界首市会计核算中心;开
户行：中国工商银行界首市支行城建分理处;账 号:
1311292309024900770）。

六、公司地址、电话：合肥市颍上路28号、0551—
5527865、13909695359

七、界首市土地交易大厅联系电话：0558—4819977
（王、张女士）

八、此地块界首市国土资源局已于2011年3月8日
在《阜阳日报》刊登出让公告。

九、详细情况及未尽事宜以界首市国土资源局解释为准。
安徽金源拍卖有限责任公司

2011年3月10日

拍卖公告

由中科大原校长朱清时创办的南方科

大，首批学生在今年3月1日开学了。作为原

先的同事，现任中科大校长侯建国昨天在北

京全国两会分组审议的间隙，接受星报记者

采访时表示：“祝贺南方科大开学，中科大会

像兄弟一样支持南方科大。”

侯建国表示，中科大的方向非常明确，

就是创建世界一流研究型大学。他说，中科

大坚持突破现有的流水线式的人才培养模

式，探索以更好的方式激发学生的学习主动

性，激发内心对知识的激情，对科学研究的

激情，对学习的热情才有可能培养出创新型

人才。

在谈到最近刚刚开学的南方科大时，侯

建国表示，南方科大是中国大学教育的新型

探索，作为曾经的同事，对于朱清时校长的

努力，非常钦佩。

侯建国说，我们祝贺南方科大，祝福南

方科大有良好的前景。中科大会一直关注

南方科大，像兄弟一样支持南方科大。

谈教育
全国人大代表、中科大校长侯建国

中科大会像兄弟一样支持南方科大

谈消费
全国人大代表、蚌埠市委书记陈启涛

一台晚会动辄耗资上千万，太浪费
一台一次性晚会耗资可达上千万……

全国人大代表、蚌埠市委书记陈启涛在分组

审议上，对奢侈浪费行为进行声讨。随后，

他在接受记者采访时表示，现在从穿衣、吃

饭到出行、居住，从公款消费到个人消费都

存在过度豪华、奢侈浪费等突出问题。

陈启涛表示，我们在鼓励居民消费的同

时必须强调，在我们这样的人口大国和人均

资源不丰富的国家，要始终坚持弘扬勤俭节

约美德。要从消费观念、体制机制和政策等

多方面，鼓励和引导人民反对浪费，节约资

源、减少排放。

在谈到房价时，陈启涛告诉记者，稳定

基本住房价格和保障基本住房供给，应当实

行严格的市长、县长负责制，给地方更多压

力和探索运用调控手段的自主权。

同时，他认为，各地必须从各地实际出

发决定调控方向和措施力度，对地方住房价

格调控可以确定底线目标，保证基本住房需

求，促进房地产业健康发展。

字字家国民生 句句肺腑之言

据《扬子晚报》报道 “部长请留步，想

请你谈谈退休年龄的问题。”8日，新闻发布

会结束后，人力资源和社会保障部部长尹蔚

民，面对面接受了记者的采访。

“当前的退休政策是50年代初确定的，

1982年全国人大常委会再次做出决议。”尹

蔚民部长肯定地表态：“延迟退休，长远看是

一种趋势，但现阶段还只是研究。”

尹蔚民：延迟退休是趋势 现阶段还只是研究

马馼：财产公示或从高危岗位入手
据《京华时报》报道 针对部分代表、委

员关注的官员财产公示法规起草进度，中纪

委副书记、监察部部长马馼昨天首次做出回

应，称正在积极通过各方面的工作，促进起

草文件的形成。对于财产公示的主体，目前

形成了多种方案，但尚无结论。

对于财产公示的主体，马馼称目前形成

了多种方案，可能从准备提拔重用的干部做

起，也有可能从分管房地产、建筑等高危岗

位官员入手。“目前还没有定论。”

“危险驾驶罪”提案第一人：开车闯红灯也应入罪
据《钱江晚报》报道 刚刚通过的“危险

驾驶罪”，是他在去年两会首次提出的。分

组讨论刚结束，全国政协委员、律师施杰提

议：闯红灯算“危险驾驶行为”应入罪。

施杰认为，不应该以是否造成严重后

果作为处罚的依据。今年两会，他继续提

交“危险驾驶罪”的提案，扩大危险驾驶罪

的界定，独树一帜地建议将“闯红灯”入

罪。他说，酒驾、飙车因为有孙伟铭案、胡

斌案，大家认为这些危险驾驶行为入刑是

应该的，不过闯红灯、超速也入罪似乎很多

人觉得是小题大做。

王岐山批银行扩张：

一打盹银行就往外跑
据新华社电 8 日，中共中央政治

局委员、国务院副总理王岐山在参加贵

州代表团审议时指出，目前我国银行的

布局不均衡，要警惕同质化。王岐山指

出，有些地方银行总想跨区域扩展。他

举例说，北京银行做得很不错，但去年发

展到哈尔滨去了，还想去上海。“我批评了

他们，我一打个盹，你们就跑了。北京还

不够你们干的，你们跑了，北京谁来管？”

王岐山说，新建银行就要盖楼、招

人，“银行表现得很有钱，但银行的钱

是跟老百姓借的，用了老百姓的钱是

要还的”。

据中新社电 “父亲从小就教育我

们不要空谈，要脚踏实地地为国家和人

民做贡献。”8日上午，全国政协委员朱

燕来接受记者采访，在谈及父亲对她的

要求时，朱燕来如是说道。

朱燕来去年10月被增补为全国政

协委员。她告诉记者，过去一直在商业

银行做管理工作，关注比较多的都是金

融管理和市场竞争方面的问题，现在作

为新增补委员参政议政，眼界需要放得

更宽，关注点也得更加广泛。

朱燕来透露，作为新委员，她此次

上会前和父亲有过一些交流，希望能从

中取经。

全国声音

人民网调查：
超7成网友赞成
CCTV-1禁播广告

据《人民日报》报道 8日，全国

人大代表方明建议，央视一套和各

地方电视台首套节目全部禁播广

告。此消息引起广大网友的关注，

据此，人民网制作了调查《怎看“人

大代表建议CCTV-1禁播广告”》。

截至8日23时，共有1745人次

参与了调查。72%的网友认为“防止

因追求利益而变质”；认为“应严格把

关限时限量”的网友占21.3%；4.9%的

网友“担忧CCTV‘此消彼长’”。

朱镕基之女首次参加两会

会前向父亲取经

朱维芳

侯建国

陈启涛


